



Iglesia  
Alianza Cristiana y Misionera  
San Bernardo

[www.acymsanbernardo.cl](http://www.acymsanbernardo.cl)

# Nuestra Historia

## ¿Cómo nace nuestra amada iglesia ACyM San Bernardo?

**A**l igual que muchas de nuestras iglesias hermanas dentro de la Alianza Cristiana y Misionera de Chile, esta nació de un pequeño grupo de entusiastas y trabajadores hermanos, muchos de ellos provenientes de la Araucanía. Guiados por el Espíritu Santo, comenzaron a reunirse en la casa que el hermano Carlos Seguel Figueroa adquirió en San Bernardo, mientras se desempeñaba a la vez como anciano de la ACyM de Santiago (hoy Providencia), y cuyo pastor, Federico Oschilewski Chiffelli, concurría periódicamente a exhortar a quienes se reunían y a evangelizar por el sector.

Según consta en nuestro primer libro de actas, presididos por el pastor Oschilewski se reunieron en una primera sesión oficial el 5 de septiembre de 1948, que se ha convertido en nuestra fecha aniversario. Ya entonces, recibió el desafío de esta naciente obra su primer pastor titular, Carlos Islas Isla, habiendo dejado el ministerio que desempeñaba en la ACyM de Lautaro. En la labor que desarrolló durante casi dos décadas, sería acompañado por su esposa, la hermana Filomena Isla Esparza y sus hijos: Ana, Carlos, Héctor, Nery, Er y Eliel.

Durante el resto del año 1948 continuaron reuniéndose en el hogar del hermano Seguel, ubicado en José Joaquín Pérez #1333, pero ya en 1949, empezaron a congregarse en una pequeña y precaria vivienda un poco más al sur, en la propiedad que la iglesia nacional había adquirido y donde actualmente se ubica nuestro templo, en la esquina suroriente de las calles José Joaquín Pérez y Ramón Liborio Carvallo.

Con el desarrollo de la obra, comienza la fundación de sus primeras instituciones internas. Es así como el 14 de julio de 1950 es fundada la primera y más antigua de ellas, la Sociedad Femenina "Redimidas de Jesús",

contando a la hermana Filomena Isla como su primera presidenta. Hasta hoy, nuestra Unión Femenina es partícipe de la "Unión Femenina Aliancista" (UFA). Un año más tarde, el 9 de junio de 1951 nace su Liga de Jóvenes, bajo el nombre de "Pregoneros de Buenas Nuevas", la cual por muchos años fue un importante pilar en el desarrollo de la obra, siendo su primer presidente el hermano Abdiel Riveros Beltrán. Finalmente, el 14 de julio de 1952, se crea el "Coro Canción Nueva", siendo su primer director el propio pastor Islas, y posteriormente su hija, nuestra hermana Ana Isla. Y estas sólo han sido algunas de las diversas iniciativas que el Señor ha permitido que dieran fruto para salvación y edificación de muchos en este lugar.

El 23 de octubre de 1955 fue dedicada la edificación de nuestro primer templo, teniendo por aquel entonces su entrada principal por J. J. Pérez #1413. A inicios de la década de 1970 se añadió a dicho frontis su emblemática torre de madera, que hasta hoy la distingue en el sector. Ya en 1985 pudo realizarse una importante ampliación y modificación de este, dándole su actual entrada desde R. L. Carvallo #193.

Desde 1948 a la fecha, han sido diez los pastores que han encabezado nuestra obra:

- > Carlos Islas Isla (1948-1967).
- > Orlando Caro Contreras (1967-1969), siendo su pastor administrativo Aulín Vilches Lastra. Durante un breve periodo, a inicios de 1969, la iglesia quedó bajo la responsabilidad de su anciano, el hermano Julio Canales.
- > Arnoldo Diener Martí (1969-1980).
- > Jorge Cerpa Mora (1980-1985).
- > Pedro Arias Ferreira (1985-1996), quien contó



Iglesia  
Alianza Cristiana y Misionera  
San Bernardo

[www.acymsanbernardo.cl](http://www.acymsanbernardo.cl)



Iglesia  
Alianza Cristiana y Misionera  
San Bernardo

[www.acymsanbernardo.cl](http://www.acymsanbernardo.cl)

# Nuestra Historia

como copastor a Eliel Isla Isla (1992-1994) y Danilo Rojas Valderrama (1995-1996). Entre 1993 y 2008, la iglesia también contó con el invaluable trabajo de Educación Cristiana de nuestra hermana Cecilia Camacho Ventura.

- > Danilo Rojas Valderrama (1997-1998)..
- > Cardenio González González (1998-2003).
- > Luis Urrea Romero (2003-2008), bajo el pastor administrativo Er Isla Isla.
- > Desde 2008 a 2011, a petición de nuestra asamblea, permanecemos sin pastor titular, pero bajo la supervisión de nuestro pastor administrativo Er Isla y nuestro primer diácono Waldo Tello Torres.
- > Miguel Alarcón García (2011-2019), bajo los pastores administrativos Er Isla, Luis Alarcón Garabito y Ariel Muñoz Contreras.
- > Jaime Orlando Huenchul Ortega (2019-Actualidad).

Dentro de las bendiciones que el Señor nos ha dado durante más de 70 años, una de las que más nos anima es haber contribuido con el egreso de muchos ministros del Evangelio, tales como los pastores Eliecer Fuentes Núñez, Ricardo Canales Espinoza, Francisco Rivera Mardones, Er Isla Isla, Eliel Isla Isla, Danilo Rojas Valderrama, Raúl Castro Araya, Cristian Riquelme Carrasco, Carlos Martínez Olivera, Ardis Martínez Isla, Dominique Smith Arellano y Ana Arias Arias, como educadora cristiana.

Y, ciertamente, es nuestro anhelo seguir contribuyendo en la extensión del Reino de Dios dentro de nuestra comuna hasta que Él vuelva.



Iglesia  
Alianza Cristiana y Misionera  
San Bernardo

[www.acymsanbernardo.cl](http://www.acymsanbernardo.cl)

